

Puente Industrial abrirá a inicios de septiembre

Para los primeros días de septiembre se proyecta la apertura en etapa de marcha blanca del Puente Industrial, que cruza el río Biobío conectando las comunas de Hualpén y San Pedro de la Paz.

Así lo confirmó el seremi de Obras Públicas Hugo Cautivo, quien detalló que “se hizo un trabajo con la concesionaria para finalizar los últimos permisos sectoriales y así entre en operaciones. Con la ministra dijimos que esto podría ocurrir a fines de agosto o la primera quincena de septiembre. Ahora nos falta solo definir el día específico durante los primeros días de septiembre”.

Respecto a las obras pendientes, la autoridad dijo que “se trata de terminar las conexiones viales en Hualpén y en la ruta 160, los equipos operativos que estarán trabajando en la ruta. Esperamos que todo esto quede resuelto a fines de agosto”, mientras que sobre el cobro del TAG confirmó que este se iniciará recién a fin de año, con un costo de \$720 para vehículos menores.

El proyecto contempla más de 6,4 kilómetros de nueva infraestructura, con una inversión superior a los \$250 millones de dólares, llevada adelante por la concesionaria Aleática.